



A la Comunidad de la FMVZ

En seguimiento a los acuerdos alcanzados en marzo y abril de 2020, entre la Dirección de la Facultad y los grupos estudiantiles; *Alternativas FMVZ*, *Colectiva Artemisas Veterinarias*, *Estudiante Informa a Estudiante* y *Estudiantes Organizados*, **la FMVZ-UNAM informa:**

- Los trabajos conciliados se han desarrollado de acuerdo a las bases establecidas en las mesas de diálogo con los grupos estudiantiles y a las posibilidades permitidas por el semáforo epidemiológico COVID-19 –aún en fase naranja en la Ciudad de México–, sin soslayar que para algunas actividades es imperante la presencia de la mayor parte de la comunidad, así como la difusión veraz y oportuna de los avances logrados.
- Uno de los acuerdos firmados por la Dirección y los grupos estudiantiles *Alternativas FMVZ* y *Estudiante Informa a Estudiante*, es ofrecer a la comunidad información clara sobre las instancias universitarias avocadas a la atención de denuncias de abusos, de brindar asesoría legal y proporcionar acompañamiento administrativo y psicológico a las personas vulneradas en su sensibilidad, en su integridad y/o en su seguridad. La información correspondiente a la **Defensoría de los Derechos Universitarios, Igualdad y Atención a la Violencia de Género**, ya se encuentra disponible en las redes oficiales de la Facultad.
- Es importante señalar que la conformación de las Comisiones Técnicas Consultivas se llevará a cabo cuando la comunidad de la FMVZ se encuentre de manera presencial en nuestras instalaciones. Lo anterior para favorecer su participación oportuna ya que en estas Comisiones se realizarán trabajos en materia de necesidades importantes de la comunidad. El trámite para su conformación se dará a conocer posteriormente mediante una amplia difusión por medios oficiales de la FMVZ para permitir la inclusión del personal académico, administrativo y estudiantil, como corresponde a este tipo de estructuras. Una vez concluido dicho trámite, se dará conocer su entrada en función oficial.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

EL DIRECTOR
DR. FRANCISCO SUÁREZ GÜEMES